

## COMUNICADO INTERNO

Ante diversas informaciones que han trascendido principalmente en los medios de comunicación social, la Secretaría de Cultura de la Presidencia informa a todo el personal de esta institución:

- Que no existe actualmente ninguna comunicación oficial que cambie directrices o reestructure de alguna forma el trabajo que se ha consolidado ya en esta Secretaría.
- Que no hay nombramiento ni renuncia de ningún cargo, por lo que se hace un llamado a la prudencia y a continuar con las labores en los ambientes normales y bajo los objetivos claros de trabajo.
- Que la información que ha trascendido es de responsabilidad exclusiva de los criterios de noticia en los medios, y no provienen de ninguna fuente oficial autorizada.

Finalmente, se hace un llamado para que se continúe bajo la línea de trabajo que hasta el momento ha posicionado a esta institución como una de las mejor evaluadas y con el mejor posicionamiento. Este trabajo nos ha llevado a consolidarnos ante la opinión pública como una dependencia confiable, con ánimos de transformación positiva para el país y como contribuyente directo para una cultura de paz y de democracia.

*San Salvador, 26 de enero de 2012*